

Wird diese Nachricht nicht richtig dargestellt, klicken Sie bitte [hier](#).



Schiess-Sport Helvetia Basel



Newsletter Schiess-Sport Helvetia Basel 2020/2

Liebe Freunde des Schiesssportes

Wir freuen uns, euch unseren aktuellen Newsletter zu senden. Hiermit informieren wir über Aktuelles aus unserem Verein.
Viel Spass beim Lesen unseres Newsletters.



Lukas Brandenburg ist neues Ehrenmitglied

Anlässlich der Generalversammlung haben die Helvetianer Lukas Brandenburg, Alt-Ressortleiter Gewehr 300m, zum Ehrenmitglied gemacht. Er hat sich über Jahre für unseren Verein mit Herzblut eingesetzt und war viele Stunden an vorderster Front im Schiessstand und im Hintergrund bei der Organisation von Anlässen anzutreffen. Lukas - wir danken dir für deine wertvolle Arbeit und gratulieren dir von Herzen zum Ehrenmitglied. Geniesse nun die gewonnene Freizeit und setze sie sinnvoll ein.

482 Teilnehmer am Feldschiessen in Basel-Stadt

Am Wochenende vom 11./12. September 2020 haben die Basler Schützen ein zentrales Eidgenössisches Feldschiessen durchgeführt. Die Stimmung auf dem Platz war super und die Motivation war gross, Bestleistungen zu erzielen. Das Wetter hat auch mitgespielt, so dass die Leute auch die Festwirtschaft für das gemütliche Beisammensein genutzt haben. Insgesamt haben in diesem Coronajahr 290 Teilnehmer das Gewehrprogramm absolviert und 192 Teilnehmer das Pistolenprogramm. Somit haben 482 Personen das Feldschiessen absolviert. Es war eine gute Entscheidung, ein zentrales Feldschiessen durchzuführen.



Corona bestimmt das Vereinsleben weiterhin

Das Vereinsjahr 2020 war geprägt durch das neuartige Coronavirus. Der Trainingsbetrieb musste im Frühling für mehrere Wochen stillstehen. Es war eine ausserordentliche Zeit und ist nach wie vor eine anstrengende Zeit, da kaum abschätzbar ist, wie es mit dem Virus weitergeht und wie lange. Wir bleiben positiv und hoffen, dass wir bald wieder im gewohnten Rahmen unseren Sport ausüben können. Bis dahin brauche wir alle die nötige Geduld und Gelassenheit. Aktuelle Infos sind auf unserer Seite "[Corona-News](#)" zu finden.



ISSF World Tour Target Sprint vom 13. bis 15. Mai 2021 Luzern

Der Schweizer Schiesssportverband hat sich bei der ISSF erfolgreich für einen internationalen Target Sprint Wettkampf beworben. Dieser findet vom 13. bis 15. Mai 2021 auf der 400m Leichtathletikbahn in der Luzerner Allmend statt. Die spannenden Finalwettkämpfe sind für Samstagnachmittag vorgesehen. Target Sprint ist eine sportliche Disziplin, die Mittelstreckenlauf und Luftgewehrschießen kombiniert.

Am Sonntag, 16. Mai 2021 von 9 Uhr bis 14.30 Uhr haben Interessierte zudem die Möglichkeit am nationalen Zwinky-Event in Luzern, Target Sprint einmal selbst auszuprobieren. Das OK freut sich über alle interessierten Personen. Details über den Anlass können der [Website](#) entnommen werden.

Das Eidgenössische Schützenfest 2020+1 in Planung

Nach der Verschiebung vom ESF 2020 um ein Jahr laufen die Vorbereitungen auf Hochtouren. Das Anmeldefenster ist geöffnet und wir haben unsere Stiche bereits bestellt. Geplant ist, dass wir am Wochenende vom 3./4. Juli 2021 unser Programm in Kriens bzw. Emmen absolvieren. Drücken wir uns allen die Daumen, dass der Grossanlass durchgeführt werden kann. Das Eidgenössische Schützenfest in Luzern wird vom 10. Juni bis 11. Juli 2021 stattfinden. Weitere Details unter www.lu2020.ch.



Co-Sponsor
CONCORDIA

Hauptsponsor
hänggi ag basel

Co-Sponsor
**SWISS
Install**

Wenn Sie diese E-Mail (an: steven.bleuler@svbb.ch) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) abbestellen.

Schiess-Sport Helvetia Basel (SHB)
Hegenheimerstrasse 157
4055 Basel
Schweiz